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« l ì sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della pubblica istruzione, per co-
noscere se intenda presentare sollecitamente 
un disegno di legge per estendere a tutte 
le provincie d'Italia, e segnatamente ai paesi 
montani, i benefìci che colla legge 15 luglio 
1906, n. 383, furono concessi per la costru-
zione degli edifìci per scuole ed asili infan-
tili alle provincie meridionali ed insulari. 

« Nuvoloni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per conoscere 
se intenda far arrivare fino a PoTto Mau-
rizio ed Oneglia i treni locali Ventimiglia-
San B.emo insistentemente e da tempo re-
clamati dai Municipi e dalla Camera di 
commercio per facilitare le comunicazioni 
tra i paesi dell'estrema Liguria ed il capo-
luogo della provincia ove si trovano i prin-
cipali uffici pubblici. 

'* - « Nuvoloni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per conoscere 
le ragioni per cui da oltre un anno fu sop-
presso e non fu più riattivato il diretto nu-
mero 1185 da Venti miglia a Genova, recla-
mato insistentemente dalle popolazioni del-
l'estrema Liguria e dai viaggiatori prove-
nienti dalla Francia, e per sapere se non 
pensi a far istituire un treno diretto in par-
tenza da Genova per Ventimiglia e la Fran-
cia in diretta comunicazione col direttis-
simo numero 64 Napoli-Roma-Genova-To-
rino. 

« Nuvoloni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
il ministro dei lavori pubblici per sapere 
quali provvedimenti intenda adottare per 
far cessare il disservizio su la linea Sici-
gnano-Lagonegro; e quando avranno inizio 
i lavori, da molto tempo riconosciuti indi-
spensabili ed urgenti, per mettere la sta-
zione di Montesano su la Marcellana in con-
dizione di poter rispondere ai bisogni ed 
alle esigenze dei 40 paesi che di essa si ser-
vono. « Dagosto ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere quale 
azione intenda esercitare perchè, nell'occa-
sione dell'assunzione in esercizio diretto 
della linea Santhià-Biella da parte, della So-
cietà per la strada ferrata di Biella, detta 
linea sia messa finalmente in condizione di 

servire alle esigenze del traffico del Biellese 
e dei centri che hanno maggiori rapporti 
di affari con quella industriosa regione. • 

« Casalini, Nofri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere quali 
provvedimenti abbia presi od intenda pren-
dere per rendere il servizio ferroviario sulla 
linea Sicignano-Lagonegro proporzionato 
allo sviluppo del traffico e della circolazione 
specialmente nelle stazioni di Sicignano e 
Montesano sulla Marcellana. 

« Camera ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici sui recenti prov-
vedimenti della Direzione generale delle fer-
rovie di Stato in merito alla chiusura dei 
passaggi a livello sulla linea ferroviaria Tre-
viglio-Rovato. 

« Ben aglio ». 

« I l sottoscritto chiede d'interpellare il 
ministro delle finanze per sapere se e quando, 
in considerazione delle benemerenze acqui-
state in Ital ia ed all'estero dall 'Istituto 
sperimentale dei tabacchi di Scafati per 
l'operosità e l 'attitudine spiegata da tutto 
il personale dell 'Istituto, specialmente ope-
raio, vorrà adottare un nuovo regolamento 
per il personale, ovvero estendere all 'Isti-
tuto l'applicazione di quello delle manifat-
ture con la contemporanea creazione di una 
sezione di manifattura per la manipola-
zione del prodotto coltivato nello Istituto, 
e di quello dei coltivatori delle agenzie vi-
cine per incoraggiare l'incremento della 
produzione nazionale. 

« Dentice ». 

P R E S I D E N T E . Queste interrogazioni 
saranno inscritte nell'ordine del giorno ; e 
così pure l'interpellanza, qualora l'onore-
vole ministro cui è rivolta non dichiari, 
nel termine regolamentare, di non accet-
tarla. 

Domani alle 11 sono convocati fratti gli 
Uffici. 
ir- Avverto poi la Camera che nella seduta 
antimeridiana di venerdì, oltre i due dise-
g n i c i legge che sono già iscritti per le se-
dute mattutine, e cioè « Applicazione del-
l'articolo 2 della legge 3 maggio .1888, nu-
mero 3581, ai deputati impiegati », ed « As-
segnazione straordinaria di tre milioni di lire 
per la sistemazione finanziaria della Soma-
lia italiana a tutto giugno 1909 », in princi-


